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＜点 鐘＞ 会長 田中 雅昭 

＜ロータリーソング＞ 我等の生業 

＜四つのテスト＞ 

 

 

＜会長の時間＞ 会長 田中 雅昭 
 

皆さんこんにちは 

今月は会員増強及び拡大月間の月です。私の今年度クラブ

活動基本方針の一つに「会員数を 61 名に増強します」と

しています。益々魅力あるクラブへと変革して行こうとし

ている中、「あの人が居るのなら私も入会したい」と言わ

れるような人格形成を養い、会員維持率 100％を維持し、

あと 2名で 61人の目標を達成しようではありませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 7日（土）に開催された会員増強研修セミナーを受け、

ＲＩ2710 地区パストガバナー 西村 英時氏の講演から

ご紹介をさせて頂きます。 

何故会員増強なのか？自然に任せておくと、高齢、病気、

死亡、転勤等々などで減少してしまいます。多くなれば互

いに触れ合う摩擦熱で組織は活力や魅力を増します。その

発する磁力によって新たな人を呼び、会員を増やす。そし

て組織の耐力を強化し、財政基盤を確立し、充実した奉仕

活動を可能にすることが出来るのだそうです。私に会員は

何人位が良いのと聞かれますが、その時々の会員数で最高

の奉仕活動が出来れば良いのではないかと思います。これ

は私の思いです。   

さて孔子に子貢が尋ねました。人生を歩むうえで一番大切

なことは何ですか。孔子は「己の欲せざるところ 人に施

すことなかれ」と。「恕＝思いやり」 

皆さんにお尋ねします 

1.物を見るときは、はっきり見る 

2.聞くときは、誤りなくしっかりと聞く 

3.表情はおだやかに 

4.態度は上品に 

5.言葉は確実に 

6.仕事は慎重に 

7.疑問があれば、質問する 

8.みさかいなく怒らない 

9.道義に反して利益を追わない  

さて幾つ当てはまりましたか？ 

素晴らしい、あなたは君子です！！ 

本日は会員維持増強委員会の例会です。坂之上委員長、宜

しくお願い致します。 

さて会長支持率やいかに？ 

 

 

＜幹事報告＞  幹事 中田 学 
 

◎ＲＩ本部より 

 ・ザ・ロータリアン誌 

 

◎国際ロータリー第 2630地区ガバナー事務所より 

 ・8月のロータリーレートのお知らせ  

   1＄＝102円 

 ・財団ニュース 8月号 

 ・訃報のお知らせ 

  パストガバナー 岩崎 次郎 様（津北ＲＣ） 

7月 23日ご逝去 

 ・夏期休暇のお知らせ 

  8月 11日（木）～8月 15日（月）まで 

（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所・ 

地区事務所・地区大会事務所同様） 

 

＜活動計画書＞ 

 ・平塚湘南ＲＣ   

・可茂ＲＣ 

 

＜会報＞ 

 ・可茂ＲＣ 

 

 

 
 
 
  

◆会長  田中 雅昭   ◆幹事  中田 学   ◆会報委員長 津田 久嗣  ◆会報担当 足立 常孝 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

1099 回 
59 名 58 名 50 名 － 86.21％ 

前々回 

1097 回 
59 名 58 名 49 名 0 名 84.48% 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT WEEKLY REPORT 

2016～2017 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「情熱と友情そして・・・永
と

遠
わ

に」 

＜出席報告＞ 
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会員維持増強委員長   坂之上 健一 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「ロータリーの原点に返る」 
今ロータリークラブの会員が世界的に減少しています。 
理由としては、景気の低迷や経営者の高齢化など社会構造
上の問題。又は職業人の価値観の変化などがありますが、
最も重大な理由は会員のロータリーに対する理解・愛情不
足にあると考えられます。ロータリーの会員でありながら、
ロータリーへの関心が薄れ自らの組織に自信と誇りを持
てなくなってきていることです。そうした衰退現象を止め
るために、今一度現状を見極め、ロータリーの基本に立ち
返らなければなりません。そのために今期会員維持増強委
員会は、会員増強はもちろん会員維持にもっとも力を入れ、
新入会員のフォーロー体制や会員がクラブに対する見
方・考え方が変れるような勉強資料や企画をしていきたい
と思っております。なかなか難しい課題ではありますが、
せっかく 60 名近い経営者や経営に関わりをもった方々が
集まっている会です。前向きな素晴らしい会になっていけ
ば大きな事が成し遂げていけると思います。 
その第一歩が本年度 2630 地区剱田ガバナーの方針にある
「もっとも出席するもの もっとも報いられる」だと思い
ます。例会に出席することで親睦が図られ、色々な方の考
え方や思いを共有する事が出来ると思います。 
まずは、例会に出席をしロータリーを楽しむ、そんなクラ
ブ作りを当委員会は目指したいと思っております。 

＜８月のお祝い＞ 

 
 
 
 
 
＜会員誕生日＞ 
岩垣津 亘   Ｓ２９年 ８月２６日 
前越 路子        ８月２６日 

 
 
＜夫人誕生日＞ 
谷口 欣也   とも子    ８月 ４日 
長瀬栄二郎   まり子    ８月２８日 

 
 
＜結婚記念日＞ 
島  良明   Ｓ５０年８月１５日   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 
前回はお休みして申し訳ありませんでした。8/1と 8/2本
町納涼祭りです。是非多数の皆様方にお越し頂きます様お
願いします。私事ですが・・・8/2 フラメンコを躍らせ
て頂きます。楽しくてニコニコへ。    海老沢 玲子 

 
 
 
剱田ガバナーのご配慮により、本日配布のガバナー月信 8
月号から「ひだしん」広告を掲載させて頂く事となりまし
た。よろしくお願いします。         大原 誠 
 
誕生日に素敵なお花を頂き本当に嬉しかったです。ありが
とうございました。            平川 りさ 
 

 


